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Résumé :

Cette étude vise a faire la lumiere sur le régime juridique des zones de péche
maritime en droit international et en droit algérien, déterminer les frontieres maritimes
entre les pays cotiers et agir sur ce qui a été apporté par la convention des Nations unies
sur la mer de 1982, ainsi comme la convention de Genéve de 1958 et le droit international
de la mer, Ceci dans le cadre du droit international en général et des lois et décrets portés
par le législateur algérien.

L'étude portera sur la délimitation des zones de péche maritime entre les pays et ceci
afin de réduire les conflits entre pays voisins sur les zones de péche maritime qui
pourraient constituer une menace a la paix et a la sécurité internationales.

Mots clés : systeme juridique, zones de péche, droit international, droit algérien.

Abstract:

This study aims to shed light on the legal regime of maritime fishing zones in
international law and Algerian law, determine the maritime borders between coastal
countries and act on what has been brought by the United Nations Convention on the Sea
of 1982, as well as the Geneva Convention of 1958 and the international law of the sea,
this within the framework of international law in general and the laws and decrees carried
by the Algerian legislator.

The study will focus on the delimitation of maritime fishing zones between countries
in order to reduce conflicts between neighboring countries over maritime fishing zones
which could constitute a threat to international peace and security.

Key words: the legal system, marine fishing areas, international law, Algerian law.
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